

Par ailleurs, je considère que l'aide alimentaire doit rester européenne. Si ce sont les budgets des Etats qui prennent en charge l'aide alimentaire, les Etats qui sont les plus en difficulté, comme la Grèce aujourd'hui, peut-être d'autres demain, ne pourront pas l'assumer.

Le problème n'est pas d'obtenir un délai de quelques semaines du Conseil des ministres européens de l'Agriculture et de la Pêche, à Bruxelles. L'important, c'est que les ministres assument leur responsabilité politique pour trouver rapidement une solution.

A ce titre, je vous demande solennellement de bien vouloir prendre les initiatives nécessaires pour maintenir à son niveau actuel, sous une forme ou sous une autre, l'aide alimentaire européenne en faveur des plus démunis.

Dans l'attente de votre réponse, je vous prie de bien vouloir agréer, Monsieur le Ministre, l'expression de ma très haute considération.

Gwendal ROUILLARD